

Le gouvernement colombien et l'ALN préparent l'accord de cessez-le-feu



Bogota, 25 sept. (RHC).- Le gouvernement colombien et l'ALN, l'Armée de Libération Nationale, organisation des guérillas, travaillent ce lundi sur les aspects logistiques permettant l'entrée en vigueur du cessez-le-feu bilatéral à partir du premier octobre.

«Les deux parties ont engagé aujourd'hui une journée de réunions afin de mettre la touche finale au protocole pour la mise en application du cessez-le-feu», a confirmé Juan Camilo Restrepo, négociateur du gouvernement colombien.

De son côté la délégation de paix de la guérilla a avancé qu'une mission de l'ONU et de l'Église catholique vérifiera l'observation du cessez-le-feu.

«Ne vous en doutez pas du cessez-le-feu bilatéral » signale l'ALN dans un communiqué remis à la presse à Bogota.



Radio Habana Cuba